

An alle Universitätsangehörigen /
To all University Members

Geschäftsstelle

Bonner Allianz für Nachhaltigkeitsforschung / Innovations-Campus Bonn (ICB)

Genscherallee 3
53113 Bonn
Tel. 0228/73-60594
Sandra Gilgan
s.gilgan@uni-bonn.de
www.bonn-alliance.uni-bonn.de

Bonn, 11.03.2019

Rundschreiben Nr. 22/2019: Bonner Allianz / ICB an der Uni Bonn | Bonn Alliance / ICB at Uni Bonn (English follows German)

Sehr geehrte Kolleg*innen an der Universität Bonn,

die Universität widmet sich seit Ende des Jahres 2018 mit ihren Partnerorganisationen der Universität der Vereinten Nationen (Institut für Umwelt und menschliche Sicherheit, UNU-EHS), dem Zentrum für Entwicklungsforschung (ZEF), dem Bonn International Center for Conversion (BICC), dem Deutschen Institut für Entwicklungspolitik (DIE) sowie der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg (H-BRS) im Verbund der Bonner Allianz für Nachhaltigkeitsforschung dem Aufbau des Innovations-Campus Bonn (ICB).

Wissenschaftlich geleitet wird die Bonner Allianz / ICB durch Prof. Dr. Jakob Rhyner, ehem. Vize-Rektor der United Nations University in Europa und ehem. Direktor des Instituts für Umwelt und menschliche Sicherheit der Universität der Vereinten Nationen. Er hat zudem an der Landwirtschaftlichen Fakultät die Professur für Globalen Wandel und Systemische Risiken inne. Die Geschäftsstelle der Bonner Allianz für Nachhaltigkeitsforschung/ Innovations-Campus Bonn (ICB), die am Zentrum für Entwicklungsforschung (ZEF) angesiedelt ist, unterstützt das Projekt und ist eine zentrale Schnittstelle für Themen rund um Nachhaltigkeit in der Wissenschaft.

Ansprechpartner:

Prof. Dr. Jakob Rhyner, Wissenschaftlicher Direktor | R. 3.034, Tel. 0228-73-4908

Sandra Gilgan, Geschäftsführerin | R. 3.033, Tel. 0228-73-60594

Una Kliemann, Projektmitarbeiterin | R. 3.033, Tel. 0228-73-60615

Online finden Sie uns...

... im Web-Auftritt: <https://www.bonn-alliance.uni-bonn.de/>

... auf Facebook: <https://www.facebook.com/bonnalliance>

... sowie auf Twitter: <https://twitter.com/bonnalliance>

Für Fragen und Informationen zur Bonner Allianz und dem Innovations-Campus Bonn (ICB) können Sie sich gerne an uns wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Sandra Gilgan
Bonner Allianz/ ICB

Head Office

Bonn Alliance for Sustainability Research/ Innovation Campus Bonn (ICB)

Genscherallee 3
53113 Bonn
Phone: +49-228/73-60594
Sandra Gilgan
s.gilgan@uni-bonn.de
www.bonn-alliance.uni-bonn.de

Bonn, 11.03.2019

Dear colleagues from the University of Bonn,

Since the end of 2018, the University of Bonn is engaged in the establishment of the Innovation Campus Bonn (ICB), a joint project carried out with the network partners of the Bonn Alliance for Sustainability Research: the United Nations University – Institute of Environment and Human Security (UNU-EHS), the Center for Development research (ZEF), the Bonn International Center for Conversion (BICC), the German Development Institute/ Deutsches Institut für Entwicklungspolitik (DIE) and the Hochschule Bonn-Rhein-Sieg / University of Applied Sciences.

Scientific Director of the Bonn Alliance / ICB is Prof. Dr. Jakob Rhyner, former vice rector in Europe for the United Nations University and former director of the Institute of Environment and Human Security of the United Nations University (UNU-EHS). The head office for the Bonn Alliance for Sustainability Research/ Innovation Campus Bonn (ICB) which is located at the Center for Development Research (ZEF) supports the project and is a central interface between the diverse topics of sustainability in science.

Contact:

Prof. Dr. Jakob Rhyner, Scientific Director | R. 3.034, Phone 0228-73-4908
Sandra Gilgan, Managing Director | R. 3.033, Phone 0228-73-60594
Una Kliemann, Project Manager | R. 3.033, Phone 0228-73-60615

We are online...

... with a website: <https://www.bonn-alliance.uni-bonn.de/en>
... on Facebook: <https://www.bonn-alliance.uni-bonn.de/>
... on Twitter: <https://twitter.com/bonnalliance>

For questions and further information concerning the Bonn Alliance and the Innovation Campus Bonn (ICB), you are welcome to contact us.

Kind regards,

Sandra Gilgan
Bonn Alliance/ ICB